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女子プロゴルフ 学士プロ第１号 

桝井 芙佐子 氏 

「女子プロ今昔物語」 

（ご紹介者 内海基二 会員）  

本日の卓話 

■ ８月２３日例会プログラム 
 

１．黒野利浩元会員へ黙祷 
２．点鐘   
３．ロータリーソング「我等の生業」 
４．青少年交換来日学生・ホストファミリーご紹介   
５．副会長報告   
６．委員会報告 
７．卓話    
８．点鐘  

 
■ 出席報告     

８月２３日出席者 ２７名  
ビジター ２名  
出席率 ６４％ 
 
８月２日出席者 ２７名  
メーキャップ １４名 

     計４１名 
 
会員数 ５８名  出席対象者 ５５名 

 修正出席率 ７５％ 
 

■ ビジター（敬称略） 

永井 孝彦（東京銀座）    

児島 幸良（東京銀座） 

第１４５６回例会報告  

 

       ～～前回の例会～～ 

「2016 年 1 月 カンボジア・バイヨン中学校竣工式」 （ビデ

オ上映）                   （金澤 洋 会員） 

 

カンボジアの識字率向上支援プロジェクトは、当クラブと 

して２０１０年来継続している重要海外プロジェクトです。 

当初、アンコール地区の小学校に文具・書籍などを寄贈 

し、３年前から現地ＮＧＯのＪＳＴが企画したバイヨン中学 

校設立を支援しています。教室用机・図書室備品と書籍 

などを寄贈しました。（このプロジェクトには毎年地区補 

助金を導入しています） 

その竣工式が今年１月現地で開催され、当クラブから１６ 

名が参加しました。 

＜現地日程＞ 

 第１日：中学校関係者の竣工式 

 第２日；州知事を迎えての公式竣工式 

 第３日：記念の運動会（現地で初めての開催） 

来年１月、同中学校では第２回運動会を計画しており、

その頃に一定の人数が集まれば再び現地視察を考えて

おります。なるべく多くの会員が現地を訪れ、子供たちと

交流して欲しいです。世界遺産のアンコール・ワット遺跡

も必見です！ 

 
 

 

    1410 号  2016/8/30 

 ＜青少年交換来日学生＞ 

   Maria Fernanda Cavazos Castillo さん 

 （ホストファミリー武佐 光子 様） 

 

 

     

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                        

 

 

                                        

       

 

 

 

 

 

 

○副会長報告（陣内副会長） 

 元会員の黒野様が8 月11日にご逝去されました。例会

にお見えになっていた時には、気さくにお話を頂き味覚

がなくなってしまったことなど、辛いお話も元気な太い声

で詳しくお話しされていたことを思い出します。ご冥福を

お祈り致します。 

 皆様、お盆休みはいかがお過ごしでしたでしょうか。昼

間は高校野球、夜はオリンピックと TV 三昧だったので

はないでしょうか。9/7 からのパラリンピックが楽しみで

す。次回は 56 年ぶりの東京大会です。おもてなしの心

を大切に準備ができればいいですね。 

〇委員会報告 

冨岡委員長（親睦委員会） 

 8/26〜27「新潟 佐渡・柿崎視察旅行会」に関しまし

て、佐渡見学等の旅費含め 4 万円の会費(往復交通

費、宿泊代別)になります。ご参加予定の皆様、宜しくお

願い致します。 

鞍掛委員長（クラブ奉仕委員会・SAA） 

 本日の中華料理は前回同様、ホテルの厨房で作って

います。皆様のご感想をお願いします。 

〇幹事報告（上田幹事） 

・マリファーさんが来日しましたが、まだホストファミリー 

 が決まっていない時期があります。改めて皆様のご協 

 力をお願いします。 

・地区からのお知らせです。第2750地区のＷｅｂサイトド 

 メインとメールアドレスが変更になりました。 

 新）www.rid2750.org 

 新）rotary@rid2750.org 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

  次回９月６日（火）は、ガバナー訪問直前のクラ 

  ブ協議会で、千代田グループガバナー補佐 西 

  澤民夫様、グループ幹事 熊本誠司様が出席さ 

  れます。  

  議題は、「本年度活動方針と取り組み状況」で   

  す。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

中西英一郎  一声会で相田さんに続いて老人が優勝 

            させていただきました。 

木村奈美枝  ホノルルロータリーに大塚さんとメイキャ

            ップして参りました。皆様に宜しくとの事 

            です。 

村木 茂   リオ五輪、水球は全敗でした。私は来週 

           月曜日 67 才になります。水球も私もまだ 

           まだ頑張ります。 

金澤 洋   ①家内の誕生日にきれいなお花をありが 

             とうございました。 

           ②本日は卓話当番です。よろしくお願いし 

             ます。 

鞍掛三津雄  誕生日にお花をありがとうございまし 

            た。 

冨岡 洋一  今週、8/26～27、新潟（佐渡・柿崎）視察

            旅行会です。ご参加の皆様よろしくお願 

            い致します。 

 

 

 

本日の歌  

「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ ４番 」 
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